



Pièces	5 Pièces
Superficie	253 m²
Référence	02052
Prix	2 780 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

RARE à Saint-Raphaël, dans un environnement résidentiel recherché, au calme absolu et à quelques minutes à pied du centre-ville, cette élégante villa contemporaine récente séduit immédiatement par ses volumes généreux, sa luminosité et la qualité de ses prestations. Bénéficiant d'une vue traversante spectaculaire sur la mer Méditerranée et le massif de l'Estérel, elle offre un cadre de vie privilégié où chaque pièce profite d'un panorama reposant. La pièce de réception traversante, de 73 m², baignée de lumière grâce à ses larges ouvertures, accueille une cuisine entièrement équipée et s'ouvre ...

A rare find in Saint-Raphaël, in a sought-after residential area, offering absolute tranquility and just a few minutes' walk from the town center, this elegant, recently built contemporary villa immediately captivates with its generous proportions, abundant natural light, and high-quality finishes. Boasting spectacular panoramic views of the Mediterranean Sea and the Esterel Massif, it offers a privileged living environment where every room enjoys a tranquil vista. The 73 sq m (786 sq ft) open-plan living area, bathed in light thanks to its large windows, houses a fully equipped kitchen and ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

